

D'une lettre adressée par la Woldert Grocery Co., de Tyler, Texas, nous traduisons le passage suivant relatif à la situation des noix pecan :

" Au mois d'août nous avons adressé une lettre circulaire à nos courtiers, les informant que la récolte des pecans serait très faible. A cette époque, notre évaluation était de 15 à 25 pour cent de celle de l'an dernier. Depuis lors, la récolte a baissé et nous avons réduit notre estimation à 15 pour cent. Comme nous l'indiquions dans notre autre lettre, il y a peu d'endroits au Texas où la récolte sera abondante ; mais il n'y a pas assez de plantations dans ces places là pour affecter le marché. L'an dernier, on a expédié du Texas environ 600 chars de noix pecan, et nous pensons qu'il ne s'en exportera pas plus de 60 chars cette saison, attendu qu'on en conservera une grande quantité pour la consommation locale... Il n'y aura pas assez de la récolte de noix nouvelles pour répondre à la demande, et les prix, en conséquence, seront élevés, tant pour les fruits de l'ancienne que pour ceux de la nouvelle récolte.

**

La glace si précieuse pendant les chaleurs de l'été va incessamment être remplacée par un nouveau produit commercialisé : l'air liquide.

Un gallon d'air liquide dans un réfrigérateur équivaut à une tonne de glace. Un verre à vin d'air liquide maintiendra une température de zéro dans une glacière pendant vingt-quatre heures.

Une pinte d'air liquide placée dans un appareil de ventilation maintiendra pour 24 heures la température d'une maison à 60° pendant les plus fortes chaleurs de l'été.

Avec l'air liquide, on s'attend à pouvoir facilement se passer de glace dans les brasseries, les réfrigérateurs, les chars et bateaux à compartiment frigorifiques, les boucheries, les épiceries, et même dans les maisons privées.

Un joli progrès, mais qui ne fera certainement pas l'affaire des compagnies de glace du St Laurent.

**

La récolte des oranges de Californie en 1898 a été la plus forte qu'on ait enregistrée dans l'histoire de cet Etat. En trois mois, 16,000 chars ont été expédiés sur les marchés de l'extérieur à 336 caisses par char—la capacité moyenne—la Californie a déjà expédié, cette année, 5,376,000 caisses.

On compte que l'expédition totale, pour l'année, sera de 5,500,000 caisses.

La moyenne des prix du lieu d'expédition a été, cette année, de \$1.50 par caisse, soit, disons, \$8,250,000 pour une récolte comme celle de la présente année.

**

On est toujours tenté de blaguer la statistique : c'est là un thème de plaisanteries faciles, elle a, cependant, une grande importance commerciale.

Voici, par exemple, le blé-d'inde. Veut-on connaître l'importance de l'industrie des conserves de blé-d'inde ? La statistique nous répond par les chiffres suivants indiquant le nombre de caisses :

" 1888, 3,491,474 ; 1889, 1,760,300 ; 1890, 1,588,860 ; 1891, 2,889,153 ; 1892, 3,357,079 ; 1893, 4,301,457 ; 1894, 3,414,808 ; 1895, 3,121,164 ; 1896, 2,626,515 ; 1897, 2,908,740 ; total, 29,503,544 ; moyenne, 2,950,354."

Veut-on, maintenant, avoir une idée des prix pendant la même période de temps ? la statistique répond comme suit :

" 1888, 80c et \$1.15 ; 1889, 50c et 90c ; 1890, 60c et \$1.10 ; 1891, 95c et \$1.20 ; 1892, 95c et \$1.25 ; 1893, 80c et \$1.10 ; 1894, 65c et 85c ; 1895, 55c et 75c ; 1896, 50c et 75c ; 1897, 50c et 85c."

Avec ces données, le marchand qui veut tenter une spéculation a plus de chances d'opérer à coup sûr que celui qui se fie uniquement à ses inspirations du moment.

**

Sur les marchés primaires américains, les pois de conserves sont presque tous vendus. Certains empaqueteurs ont même dû acheter des lots pour remplir une partie de leurs commandes.

Les stocks de certaines qualités à Baltimore sont très faibles, particulièrement pour les Nos 2, les standard marrows et les pois de juin.

**

L'assemblée annuelle pour le choix des types de farine, aura lieu au *Board of Trade*, vendredi, le 28 octobre courant, à 10 h. a.m. Le comité nommé par le gouvernement pour établir ces types se compose de MM. David Robertson, président, A. E. Gagnon, H. W. Raphael, L. J. Smith, Montréal; Wm Brodie, Québec; Wm Galbraith, J. L. Spink, Toronto; W. G. Baily, Hamilton; J. D. Saunby, London; Robt Muir, Winnipeg, et Robt Noble, de l'Association des Meuniers du Dominion.

Les pianos canadiens commencent à être appréciés à l'Etranger. A l'exposition de Grahamstown, Afrique Septentrionale, plusieurs manufactures canadiennes d'instruments de musique étaient représentées.

Un fait à noter également, c'est que certaines pièces employées à la fabrication des pianos, tables de résonance; claviers, touches etc, qui, il y a quelques années, étaient importées d'Europe, sont actuellement exportées du Canada en Europe, en grandes quantités.

**

D'un rapport consulaire de Riga, il résulte que le commerce des œufs prend là-bas des proportions colossales. En 1897, il a été exporté du port de Riga 29,842 tonnes, soit 425,000,000 d'œufs dont la plus grande partie s'est vendue sur les marchés anglais et allemand. Dès que le Transsibérien sera terminé, une quantité énorme d'œufs sera exportée en Angleterre et ce sera, sans doute, au détriment de notre commerce d'exportation d'œufs du Canada.

**

L'Association des Comptables enregistrés vient de faire l'élection de ses officiers pour l'année 1898-1899.

Le fauteuil présidentiel était occupé par le président, M. John McDonald. Après les affaires de routine les officiers suivants ont été élus :

Président, M. A. F. Riddell ; premier vice-président, M. A. W. Stevenson ; second vice-président, M. John Hyde ; secrétaire-trésorier, M. John W. Ross ; conseil, MM. A. CinqMars, W. J. Common, J. G. Ross et George Hyde.

Il y a eu un vote de remerciements pour M. McDonald et le secrétaire-trésorier, M. Common, qui se retirent.

**

L'Association Canadienne des Banquiers se réunira en Convention à Toronto, mercredi, le 26 octobre courant et les deux jours suivants.

**

On annonce la formation d'un syndicat ou *combine* des manufacturiers américains de meubles. Une assemblée des plus gros manufacturiers a eu lieu au commencement de cette semaine à Chicago. Les négociations étaient entamées depuis un certain temps déjà et on rapporte qu'un bon nombre des plus importantes maisons ont adhéré au projet. L'intention des promoteurs est de former un capital de \$25.